



Inicio > Judicial > Artículo

Judicial



Fuertes lluvias causaron estragos en Ibagué

Inundaciones, cortes de energía y problemas de movilidad fueron algunas de las afectaciones causadas por las intensas precipitaciones.



Crédito Suministrada

27 Dic 2024 - 3:54 COT por Ecos del Combeima

Las intensas lluvias registradas en la noche de ayer generaron múltiples emergencias en Ibagué, afectando tanto sectores urbanos como rurales. Las autoridades desplegaron operativos para atender los incidentes, que incluyeron inundaciones, caída de árboles y cortes en el suministro de energía eléctrica en varios puntos de la ciudad.

Uno de los eventos ocurrió en la vía hacia el Cañón del Combeima, en el sector La Vega, donde la caída de varios árboles bloqueó parcialmente la carretera, dificultando el tránsito vehicular. Esta situación afectó a residentes y visitantes que dependen de esta importante conexión vial.

En cuanto a las inundaciones, se reportaron casos críticos en el sector de Multifamiliares El Tejar, ubicado en Boquerón, donde varias viviendas resultaron afectadas por el ingreso de agua. De igual forma, la calle 37 con avenida Ferrocarril, uno de los puntos más transitados de la ciudad, quedó completamente anegada, causando congestión y problemas para los conductores.



Lo último

"Están haciendo política con las víctimas de la Escombrera": Alvaro Uribe

27/Diciembre/2024

Allanamientos de la Policía Tolima en El Espinal dejan capturas y decomiso de armas de fuego

27/Diciembre/2024

Asopartes acompaña regulaciones para motociclistas en 2025

27/Diciembre/2024

Canturado hombre de 62 años muere

Otra zona afectada fue el puente del río Combeima, en la ruta hacia el barrio Ricaurte, donde el aumento del caudal del río generó acumulación de agua que dificultó el paso vehicular.

Además, se reportaron cortes en el suministro de energía eléctrica en diversos barrios, entre ellos Pedregal, San Francisco, Vergel, Gaitán y Aguamarina, dejando a los residentes sin servicio durante varias horas. Las empresas responsables trabajaron durante la noche para restablecer el servicio lo más pronto posible.

Los organismos de socorro, en coordinación con la administración municipal, llevaron a cabo labores de limpieza, remoción de escombros y evacuación de agua en las zonas más afectadas. Aunque la emergencia fue atendida de manera inmediata, las autoridades instaron a la comunidad a evitar transitar por los puntos críticos mientras se completaban los trabajos de mitigación.

Las autoridades locales continúan monitoreando el clima y atentos a nuevas emergencias, además, reiteraron el llamado a la ciudadanía para mantenerse informada a través de los canales oficiales y reportar cualquier eventualidad a las líneas 119 y 123.

OPERACIONES DE ASISTENCIA SOCIAL
barrio Nueva Castilla

27/Diciembre/2024

Incautan más de 70 botellas de licor
adulterado en Ibagué

27/Diciembre/2024

